
Frau Bühse fragt an, ob die Verwaltung sich noch mit der Möglichkeit einer Landesgartenschau 
in Neumünster befasst. 
 
Die Verwaltung wird hierzu eine Mitteilung für den Ausschuss fertigen. 
 


